

## BAB VII

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

##### 1. Implementasi Hukum Pembangunan Infrastruktur Daerah

*Hiterland* di Kecamatan Bulang Kota Batam Tahun Anggaran 2018 sejatinya dibentuk untuk mewujudkan tujuan mulia pemenuhan kebutuhan masyarakat yang dibarengi dengan pencapaian keuntungan finansial untuk menambah Pendapatan Asli Daerah (PAD). Sayangnya, sejak Implementasi Hukum Pembangunan Infrastruktur Daerah *Hiterland* di Kecamatan Bulang Kota Batam Tahun Anggaran 2018 yang lalu hingga saat ini, isu inefisiensi masih kerap menimpa pemerintah daerah ini.

Alhasil, kontribusi terhadap PAD pun sangatlah minim, apalagi fungsi pelayanan terhadap masyarakatnya.

##### 2. Perkembangan regulasi terkait Implementasi Hukum

Pembangunan Infrastruktur Daerah *Hiterland* di Kecamatan Bulang Kota Batam Tahun Anggaran 2018, Definisi serupa disebutkan dalam Undang-undang Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah dengan istilah yang berbeda, Penerbitan Undang-undang Nomor 23 Tahun 2014, pada prinsipnya, sejalan dengan semangat otonomi daerah yang memberikan kesempatan yang luas bagi pemerintah daerah untuk meningkatkan

kesejahteraan rakyatnya. Pemerintah daerah diberikan keleluasaan untuk mengatur sendiri berbagai aspek kehidupan di daerahnya, baik aspek ekonomi, pendidikan, kesehatan, sosial, maupun budaya begitu juga dengan Kecamatan Bulang.

## **B. Saran**

### 1. Implementasi Hukum Pembangunan Infrastruktur Daerah

*Hiterland* di Kecamatan Bulang Kota Batam Tahun Anggaran 2018

berdasarkan prinsip *good corporate governance* untuk menghilangkan kesan birokratif akibat kentalnya kepentingan para

pihak, Perlu peningkatan daya saing berfokus pada peluang pasar

dan mekanisme pasar, Peningkatan kerjasama dengan Pemerintah Daerah yang terkait, Peningkatan kualitas SDM secara

keseluruhan, Penetapan peraturan yang mendukung kegiatan

Implementasi Hukum Pembangunan Infrastruktur Daerah

*Hiterland* di Kecamatan Bulang Kota Batam Tahun Anggaran

2018.

### 2. Masalah Implementasi Hukum Pembangunan Infrastruktur Daerah

*Hiterland* di Kecamatan Bulang Kota Batam Tahun Anggaran

2018, pada dasarnya, menjadi tantangan bagi kita semua,

khususnya anak-anak muda generasi penerus bangsa. Generasi

muda dituntut untuk mampu berkontribusi pada penyelesaian

sejumlah permasalahan bangsa melalui ide-ide kreatif yang mampu

mengakselerasi penuntasan berbagai permasalahan. Generasi muda diharapkan mampu meneladani perilaku baik para pendahulunya dan mengesampingkan bahkan menghapus perilaku buruk para pendahulunya. Melalui kerjasama lintas generasi dan semangat kebersamaan, permasalahan-permasalahan bangsa ini akan dapat dituntaskan dengan baik.